



Newsletter zur Exzellenzinitiative vom 16. Mai 2011

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Kolleginnen und Kollegen,
liebe Studierende,

die Arbeit am Zukunftskonzept ist in vollem Gang. Inzwischen hat der Rektor ein Redaktionsteam einberufen, welches bis Mitte Juni eine erste Fassung des Zukunftskonzeptes schreiben wird. Neben dem Rektor gehören zum Redaktionsteam Marlene Odenbach, seit Mitte April Leiterin des Rektorstabes, Prof. Hans-Ulrich Wittchen von der Fakultät Mathematik und Naturwissenschaften und Prof. Wieland Huttner vom MPI-CBG. Grundlage des Zukunftskonzeptes sind die Vorarbeiten, die in den insgesamt 15 Kernteams geleistet wurden. Unter dem Titel „Die synergetische Universität“ wird die TU Dresden sich mit einem Konzept bewerben, das ihre Strategie für die kommenden Jahre beinhaltet. Synergetisch ist ein Kunstwort aus „Synergie und Energie“. Synergien innerhalb und außerhalb der Universität sollen genutzt und dadurch Energien zur Schaffung von Nutzen für die Gesellschaft freigesetzt werden.

In den vergangenen Wochen hat das Institut für Kommunikationswissenschaft eine Online-Befragung der Universitätsangehörigen zur Exzellenzinitiative durchgeführt. Inzwischen liegen die ersten Ergebnisse vor und stehen im Internet unter <http://tu-dresden.de/exzellenz/information/downloads/> zum Download bereit. Besonders positiv ist die hohe Arbeits- und Studienzufriedenheit an unserer Universität. Die Umfrageergebnisse liefern aber auch wichtige Anregungen für die Kommunikation in den kommenden Wochen und Monaten.

Immer wieder erreichen uns Fragen zur Exzellenzbewerbung der TU Dresden. Da sich viele dieser Fragen wiederholen, haben wir eine Liste mit den FAQs und den entsprechenden Antworten zusammengestellt, die im Internet zu finden ist unter: http://tu-dresden.de/exzellenz/information/faqs_angehoerige.

Auch die Informationsveranstaltungen des Rektors werden fortgesetzt. Da sich inzwischen gezeigt hat, dass unterschiedliche Gruppen der Universität oft auch ganz unterschiedliche Fragen haben, wird der Rektor in den kommenden Wochen zu gruppenspezifischen Informationsveranstaltungen einladen. Zunächst wird es am 24. Mai 2011 um die Fragen der Studierenden zur Exzellenzbewerbung der TU Dresden gehen: <http://tu-dresden.de/veranstaltungen/termin/?id=N4dcd04b792690>. Weitere Termine werden rechtzeitig bekannt gegeben.

Zum Schluss noch der Hinweis auf die neu eingerichtete E-Mailadresse exzellenz@mailbox.tu-dresden.de, an die Sie gern Ihre Fragen und Anregungen zur Exzellenzinitiative senden können.

Mit freundlichen Grüßen
Kim-Astrid Magister und Marlene Odenbach